

## Musiklehrer möchte neuen Chor gründen

**Eichstätt (EK) Der Eichstätter Musiklehrer Thomas Klaschka möchte ein "Eichstätter Vocalensemble" gründen und wendet sich daher an alle Interessierten zwischen etwa 15 und 40 Jahren.**

Noten lesen zu können wäre wünschenswert, ist aber nicht erforderlich. Als bevorzugte Stilrichtung hat Klaschka Gospel, Jazz und Pop im Auge, Proben wären einmal wöchentlich zwei Stunden. Klaschka schlägt dafür donnerstags von 18 bis 20 Uhr im Musiksaal des Willibald-Gymnasiums vor, wo der 33-jährige studierte Konzertpianist und Schulmusiker im zweiten Jahr unterrichtet. Das "Vocalensemble" soll keine Konkurrenz zu bestehenden Chören sein, sondern das musikalische Leben der Stadt bereichern. Für Anmeldungen ist Klaschka abends unter Telefon (0 84 21) 90 75 24 zu erreichen; erstes Treffen ist Donnerstag, 17. Oktober, um 18 Uhr im Musiksaal des WG. *Eichstaetter Kurier*